

# *Avanza Ejército sirio por el norte y el suroeste de Aleppo*

---



Damasco, 5 oct (RHC) El Ejército sirio avanza por el norte y el suroeste de la ciudad de Aleppo, donde retomó el control de varios puntos.

Fuentes militares precisaron que los soldados recuperaron el edificio de la compañía de agua, y varias fábricas en el norte de la urbe y diez bloques de inmuebles, ubicados al suroeste.

Asimismo se conoció que aviones de guerra no identificados tuvieron como blanco las áreas controladas por los extremistas en las zonas donde el ejército sirio continúa su avance.

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores de Francia, Jean Marc Ayrault, viajará a Moscú y el viernes a Washington, en una gira dedicada a Siria, informó hoy la cancillería.

De acuerdo con un comunicado de la cartera, el viaje del titular galo se encaminará a abordar la situación actual en la nación del Medio Oriente y en la ciudad de Aleppo, pero no precisó la agenda concreta en ambas capitales.

Según reportes de medios de comunicación galos y rusos, en Moscú el canciller se reunirá con su homólogo Serguéi Lavrov.

La gira de Ayrault se produce pocos días después de que Estados Unidos anunciara la suspensión de la cooperación con Rusia para lograr el fin de las hostilidades en Siria.

Por su parte, Rusia denunció las maniobras sucias de Estados Unidos al torpedear con apoyo de Reino Unido y Ucrania la aprobación de una declaración en la ONU sobre un ataque terrorista contra su embajada en Damasco.

La delegación norteamericana en el Consejo de Seguridad (CS) de la ONU intentó la víspera introducir elementos ajenos en el proyecto de declaración, en el que Moscú denunciaba el atentado contra su misión diplomática en la capital siria.

El vocero del Kremlin Dmitri Peskov indicó que la reacción de su país ante ese incidente ocurrido ayer en el CS de Naciones Unidas era totalmente negativa, aunque aclaró que Moscú seguía abierta a la colaboración con Washington en Siria.

Una lucha efectiva contra el terrorismo es imposible sin Estados Unidos, comentó el portavoz presidencial.

El vicejefe del secretariado general del gobernante partido Rusia Unida Serguei Zhelezniak consideró que dicha maniobra en el organismo mundial muestra la posición de Estados Unidos, Ucrania y Reino Unido, contrarios a investigar el hecho, apuntó.

De cualquier forma, Rusia, aseguró el político, se dispone a hallar y castigar a los responsables de los disparos de tres morteros contra la embajada rusa el pasado lunes, sin causar víctimas, aunque sí daños materiales.

La cancillería rusa emitió ayer un comunicado, en el cual denunció el ataque desde la periferia de Damasco, en una zona dominada por las agrupaciones terroristas Jabhat Fatah As Shram (antigua Jabhat Al-Nusra) y Failak ar-Rajman.

Estados Unidos anunció la ruptura de los contactos con Rusia, país que preside ahora el CS de la ONU, para buscar un alto al fuego y una salida negociada al conflicto en Siria.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/107786-avanza-ejercito-sirio-por-el-norte-y-el-suroeste-de-alepo>



**Radio Habana Cuba**